

EDELWEISS

1月号

NO1

新年 あけまして おめでとう="か"います。

今年も ように おゆかい します。

みなさんは 昨年一年間を どのように 締めくくり、
新年を どのように 迎えられるのでしょうか？

今池混声合唱団は、団長先輩の音頭による
「三本岬」で、一年を締めくくりました。 — そして
新しい年は どのように 迎えられるのでしょうか...

さて、日本の新年は 中国とおそろいで 1月
でしょうか...。他の国も 全部 新年=1月かtop とは違って
違うのでしょうか。私は 16歳になって 初めて 知りました。

2月や3月は 都府年の上では、春分が 新年でしょうか
ギリシアでは 前々世紀までは、12月21日の冬至が
年の始めであったと。
ペルシアは 3月21日の春分が 元日であり 古代エジ
プトでは 新年は 9月21日の秋分にはじまったと。
その他いろいろ...

えへ...。平凡社の世界大百科事典(16)で
一生懸命 調べたんですけど...。まあ...

おぼろげに、もうとっくの昔に 知ってることばかりであ
る...。でも いいので 私 は 2月からとんとん
発展していくから...。☺

☺。12日(日)に 礼拝があるそうでは。
集合時間は 午前9時で 礼拝のはじま
る時間は 10時30分です。時間の都合の
つく人は 出席して下さい

。今月の練習予定は「季節への手紙」です。
楽譜を忘れずに 持ってきてください。そして
途中から「動物のカーニバル」という曲を、
やるそうです。

編集後記

今月号で このエーデルワイスを 書くのも 2度目に
なりました。えっと手紙は...。 昨年のおゆかい頃か
らと あり、この頭が 10ニックして 団報が きちんと

